

2017

AGOSTO



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Elena González Izquierdo, Alumna de 3º de E.S.O. del Instituto de Educación Secundaria “Modesto Navarro” de La Solana.

Y yo soy Jesús Palomera Naranjo, y también soy Alumno de 3º de E.S.O. en el mismo Instituto.

ELENA: En mi instituto me han enseñado a valorarme y a decidir por mí misma.

JESÚS: En mi instituto me han enseñado lo importante que es respetar a las mujeres.

ELENA: Porque la “Educación en igualdad” también es que chicos y chicas aprendamos a relacionarnos desde el respeto y la libertad.

JESÚS: Tú, si tú, escucha; esto también tiene que ver contigo: ¡implícate!, porque desde tu centro educativo tú también puedes contribuir a conseguir la igualdad y la no violencia.



*Imagen extraída de la web pantallasamigas.net

“EDUCACIÓN EN IGUALDAD: Porque la Igualdad se educa, porque la Igualdad se enseña, porque la igualdad se aprende.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.